

LIENS FRATERNELS

Bulletin n° 1295 du 29 septembre 2 024

Fête des Saints Archanges Michel, Gabriel, Raphaël

S² émerveiller ou seulement critiquer ?

La Parole de Dieu en ce dimanche nous montre que l'ESPRIT-SAINT n'a pas besoin, heureusement, de notre autorisation pour inspirer les personnes qu'il a jugé bon de choisir pour faire avancer la Bonne nouvelle dans le monde entier et dans telle ou telle fraction d'une communauté de croyants.



Il se permet même de promouvoir parfois les plus humbles parmi nous (il y en a, heureusement !) au rang de prophètes que l'Église peut alors confirmer éventuellement comme tels !

Comment réagissons-nous à cela ? Nous devrions être remplis de reconnaissance pour l'œuvre de l'Esprit dans notre monde !

Allons-nous, par une attitude de mise en doute systématique à l'égard de toute inspiration de l'Esprit, contrarier son œuvre, ou, après un discernement sérieux, éclairé, en Église, louer Dieu pour tout ce qui est admirable, à commencer par la protection efficace de nos Saints Archanges!

Michel ANDRE, diacre

Dans ce numéro...

P. 2: Les hospitaliers de Lourdes.

P. 3: La vraie prière.

<u>Réf</u>: * Lecture du Livre des Nombres : 11, 25-29

* Psaume : 18 * Lecture de la lettre de Saint-Jacques : 5, 1-6

* Évangile selon Saint Marc : 9, 38-43.45.47-48

Hospitaliers à Lourdes...

Cette année encore, comme ils le font tous les ans depuis 2015, Evelyne et son mari James, qui habitent dans le sud de l'île, vont participer, en tant qu'hospitaliers,

au Pèlerinage du Rosaire à Lourdes du 2 au 5 octobre, qui a pour thème : « Marchons à la suite du Christ ».

Les hospitaliers

sont des bénévoles qui accompagnent malades et les personnes porteuses de handicap aux messes, au chapelet, processions pendant tout le pèlerinage : ils sont à leur service, sont attentifs à leurs besoins et s'efforcent de répondre à leurs demandes du mieux qu'ils peuvent. C'est leur engagement à Evelyne et à James : « Comme Lui, savoir dresser la table, comme Lui nouer le tablier, se lever chaque jour et servir par amour! Comme Lui / »

L'aventure a commencé en 2015 : un jour, quelqu'un a demandé à Evelyne si elle ne voudrait pas être hospitalière à Lourdes. Evelyne n'avait jamais entendu parler de cette mission

mais elle a dit oui tout de suite. Elle s'est sentie appelée par la Sainte Vierge. La première fois, elle est allée seule à Lourdes et son mari l'a accompagnée les

autres années.

Aujourd'hui le pèlerinage du Rosaire tient une grande place dans leur vie : c'est un rendez-vous qu'ils ne veulent pas manquer, ils sont heureux de se mettre au service des malades, ils disent qu'ils y vont pour les

aider mais ils reçoivent bien plus que ce qu'ils donnent.

Le pèlerinage du Rosaire est animé par les frères dominicains. Saint Dominique avait une très grande dévotion pour la Sainte Vierge. Evelyne est membre d'une fraternité laïque dominicaine, elle vit pleinement sa mission avec la famille dominicaine pendant ce pèlerinage.

Un beau témoignage d'amour, de compassion et de fidélité, qui nous encourage, nous aussi, à chercher à venir en aide aux malades et aux personnes porteuses de handicap dans nos milieux de vie.

Marie-Thérèse K'BIDY

La vraie prière

Quand on a du mal à se concentrer dans la prière, ou qu'à la lecture d'un texte, on ne saisit pas la subtilité des mots, qu'on stagne dans une sorte de sécheresse spirituelle passagère, mais qu'on persévère malgré tout dans le recueillement, peut surgir alors la vraie prière : « Seigneur, vois mon insignifiance, ma sécheresse, le désert de mon âme ce soir, alors viens me combler », car c'est dans le dialogue simple et vrai avec Jésus que réside la prière qui plaît à Dieu.

Jésus a connu aussi cette sécheresse, les tentations au désert, puis cette terrible détresse de l'agonie au Mont des Oliviers. C'est là que commence la vraie prière, celle que nous n'avons pas apprise, qui semble dérisoire et inutile, alors qu'en fait, elle est la prière personnelle, authentique, celle du vide intérieur et de la petitesse. Dieu ne cherche pas les gens qui

prient bien, mais les gens qui ne cessent pas de prier, là où ils se trouvent : dans une file d'attente, au volant ou dans un bus, en cuisine ou en promenade. Un chrétien qui prie sans relâche, intérieurement, en communion avec le monde, porte le destin de l'humanité dans une tendresse compatissante. Toute l'Église est présente dans cette prière, avec un cœur qui vibre avec la miséricorde divine, comme pour sauver le monde en continu. « Est-ce que Dieu ne ferait pas justice à Ses élus qui crient jour et nuit » (Luc 18, 7).

Offrons l'humanité au Père : les pécheurs, ceux qui l'ignorent ou le rejettent, ceux qui peinent ou qui dérivent. Tant de nos contemporains gémissent dans les déserts et les prisons de la violence, des jalousies, du dénuement, des addictions, de toutes sortes de souffrances. Ils vivent comme si Dieu n'existait pas ; alors prenons le relais, notre prière rejoint celle du Christ en croix, pour tous ceux qui souffrent en silence, pour ceux qui se révoltent ou qui s'agitent en quête de sens. Seigneur, pardonne-leur, ils ne savent pas ce qu'ils font, mais aime-les tels qu'ils sont.

NOS INFORMATIONS

La Légion de Marie

Vous invite à la messe en l'honneur des Saints Anges Gardiens le Mercredi 2 Octobre à l'église du Bras de Pontho à 17h00.

Le chœur Gospel Académy

Propose un concert le dimanche 13 octobre 2024 à 16h00 à l'église de la Châtoire.

<u>Tarif</u>: 10€ / billets en vente sur place ou au secrétariat de l'église de Trois-Mares.

Pétales de rose 2024

« Qu'elle est donc grande la puissance de la prière ! »
Les Sœurs de de la Fraternité Apostolique Jésus Miséricordieux

Dimanche 6 octobre à 15h00 à l'église de Saint Jean l'évangéliste - Petite-Île
Dimanche 27 octobre de 11h00 à 16h00 à la Rivière

Journée spirituelle suivie de la messe.

Prévoir votre courrier à Sainte Thérèse dans une enveloppe timbrée, une rose... Il y aura vente de roses, de bougies et autres articles.

Fête de Sainte Thérèse,

au Carmel des Avirons

L'AFC de Trois-Mares propose une journée de fête de Sainte Thérèse, au Carmel des Avirons, le dimanche 6 octobre 2024. Laudes à 9h00. Enseignement à 10h30. Messe à 15h00.

Tarif bus : 13€. Départ du ramassage à 7h30.

Contact: Régine 0692 12 15 74 - Danielle: 0692 57 05 12

Paroles du Saint Père

La Journée Mondiale du Migrant et du Réfugié sera célébrée le dimanche 29 septembre 2024. Dans son message ayant comme thème « Dieu marche avec son peuple », le pape rappelle que « nous tous, peuple de Dieu, sommes des migrants sur cette terre, en route vers la «vraie patrie», le Royaume des cieux. En ce jour spécial, je vous invite à marcher ENSEMBLE, avec les plus vulnérables, avec Jésus! »

Le Pape François appelle chacun de nous à organiser un moment fraternel pour la Journée Mondiale du Migrant et du Réfugié!